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Cardeais e bispos
falam sobre a
canonização de
Josemaría Escrivá

Comentários de bispos sobre a
canonização do fundador do
Opus Dei nas missas celebradas
por ocasião do centenário do
seu nascimento.

26/02/2002

Cardeal Joachim Meisner,
Arcebispo de Colónia

Catedral de Colónia, 19 de Janeiro.



“Beatificações e canonizações
significam uma desprivatização da
pessoa, que passa a pertencer ao
património comum da Igreja. O
Beato Josemaría é, e sempre será, o
fundador do Opus Dei, mas pertence
a todos nós na Igreja. Por isso,
alegramo-nos com os membros do
Opus Dei, pois rapidamente — assim
parece — o nosso Beato será
canonizado”.

Cardeal Norberto Rivera,
Arcebispo Primaz do México

Basílica de Nossa Senhora de
Guadalupe, México D. F., 9 de
Janeiro.

“Para todo o mundo, mas
especialmente para os mexicanos,
esta noticía tão esperada encheu-nos
de especial gozo. Alegra-me também
a peculiar coincidência de que Santa
Maria de Guadalupe tenha reunido
de novo Juan Diego e Josemaría
Escrivá: os dois, peregrinos do



Tepeyac e enamorados da Virgem
Morena. Reuniu-os no seu caminho
para os altares, já que, em 1990,
foram declarados veneráveis no
mesmo dia quando se reconheceram
as suas virtudes heróicas”.

D. Serafim Ferreira da Silva, Bispo
de Leiria-Fátima

Fátima, Capela das Aparições, 12 de
Janeiro.

"Tenho a honra de hoje presidir a
esta celebração na capelinha das
aparições onde ele veio tantas vezes,
a primeira em 1945. Foi o primeiro
peregrino deste Santuário a ser
beatificado; será canonizado ainda
este ano 2002. Um homem com muita
força interior, mas que quis colher
energias nos Santuários marianos
desde Fátima até Guadalupe, rezando
(aqui assim aconteceu) à Mãe para
que fosse feita a Vontade de Deus,
através do Filho eterno de Deus Pai e



com a ajuda de Nossa Senhora,
abrindo-nos ao Espírito.”

D. Juan José Omella, Bispo de
Barbastro-Monzón

Barbastro, cidade natal do Beato
Josemaría, 9 de Janeiro.

"Viveu uma vida enraizada em
Cristo, amou apaixonadamente e
com alegria a Igreja e fundou o Opus
Dei. Damos graças pelo que a Obra
tem sido para a Igreja e para tantas
pessoas, pelo que tem ajudado a
conhecer e a amar mais a Deus.
Pedimos ao Senhor que nos conceda
vê-lo logo nos altares, como modelo
de seguimento de Cristo, o Filho de
Deus".

D. Anthony O. Gbuji, Bispo de
Enugu (Nigeria)

Enugu, 9 de Janeiro.



“The success story of Opus Dei today
is the outcome of his faith, love and
total submission to the will of God.
Like Christ, Blessed Josemaría gave
his life as a ransom for many. For this
he will soon be inscribed on the list
of the Saints”.

“O desenvolvimento do Opus Dei é
fruto da fé, amor e entrega total do
Beato Josemaría à vontade de Deus.
O fundador do Opus Dei , seguindo o
exemplo de Cristo, entregou a sua
vida pela salvação das almas. Por
isso, em breve será inscrito na lista
dos santos”.

Cardeal Camillo Ruini, Vigário
geral de Sua Santidade para a
diocese de Roma

Basílica de San Eugenio, Roma, 9 de
Janeiro.

“Duc in altum. Ante esta perspectiva,
o espírito do Beato Josemaría é um
ponto de referência firme para se



entrar no terceiro milénio. A vida e
as obras do Beato oferecem-nos uma
orientação precisa para não perder
de vista a primeira e fundamental
“prioridade pastoral” assinalada pelo
Papa para toda a Igreja: a santidade”.

“Duc in altum. Di fronte a tale
prospettiva, lo spirito testimoniato
dal beato Josemaría è un sicuro
riferimento per addentrarsi
efficacemente lungo le strade del
terzo millennio. La vita e le opere del
Beato ci offrono in questo compito il
giusto orientamento per non perdere
di vista la prima e più fondamentale
delle “priorità pastorali” segnalate
dal Papa a tutta la Chiesa, ovvero la
santità”.

D. Giuseppe Costanzo, Arcebispo
de Siracusa

“Qual é o segredo da fecundidade da
vida do Beato Josemaría? Sobretudo,
a sua entrega total à missão eclesial
que Deus lhe tinha confiado. Quando



fazia qualquer coisa, fazia-a bem. A
totalidade da entrega. Josemaría
Escrivá tornou muito clara uma
ideia: o trabalho é serviço. Um
serviço ao Rei Divino, aos irmãos
resgatados com o sangue
Preciosíssimo de Cristo. Servir
significa doar-se, gastar-se”.

“Quale il segreto della fecondità della
vita del Beato? Anzi tutto la sua
dedizione totale al compito ecclesiale
che Dio gli aveva assegnato. Era uno
di quelli che quando faceva le cose le
faceva seriamente. La totalità della
dedizione. Egli ebbe chiarissima
un’idea: il lavoro è servizio, il lavoro
è servizio al Re divino, servizio ai
fratelli che sono stati riscattati con il
Sangue preziosissimo di Cristo.
Servire significa donare sé stessi,
significa spendersi”.
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